

*Die Mühle ist mein Heimatort,
mein Reichtum und mein Glück.
Ich neide niemand um sein Geld.
Hier fühl ich mich so frei,
hier leb ich, wie es mir gefällt.
Die Welt sei, wie sie sei.*

Spruch aus einer alten Mühle

Herzlichen Dank

für alle Zeichen der Verbundenheit
an der Abschiedsfeier für

Caspar Arbenz-Hafner

Herzlichen Dank

- an Pfarrerin Dorothea Fulda Bordt für ihre ruhigen, einfühlsamen, tröstenden Worte.
- dem Organisten – er entlockte seinem Instrument Töne, als würden sich die Mühlenräder drehen.

Herzlichen Dank

- unseren Verwandten und Freunden
- unseren Dorfbewohnern in Andelfingen
- unseren Kunden
- den Kameraden aus der Müllerei und den Getreidesammelstellen
- den Fischenzen vom Mülibach
- den Kollegen von der Feuerwehr und dem Zivilschutz
- dem UOV Andelfingen

Herzlichen Dank

- für Karten und Briefe – aus all den Worten spürten wir Zuneigung und Wertschätzung für den Verstorbenen.

Andelfingen, im März 2025

Die Trauerfamilie